



## 研修医日記

作成者：田中 龍馬（2年次）

こんにちは！2年次研修医の田中です。現在は外科で研修をしております。2回目ですが学ぶことは尽きず、日々充実しております。また、むつ市でコロナワクチンの大規模接種が始まりました。僕も問診や緊急対応をしました。コロナが早く落ち着くと嬉しいです。

さて、先日夏休みを頂いたので実家のある青森市に帰省しました。青森市に動物カフェがあることを最近知ったので、行ってきました。お店に入ると、入り口にキバタンというオウムの仲間で喋る鳥がいます。名前は「アレックス」でアレックス、ハイ、バイバイ、この3つを言えるそうです。おしゃべり好きですが、とても人見知りだそうです。僕が名前を呼ぶとバイバイとしか言ってくれませんでした。お店の中にはたくさんの種類の動物がいて、フクロウやモルモット、ハリネズミ、ハムスター、ウサギ、インコ、それにカメやトカゲなど数多くの爬虫類がいます。ほとんどの動物に触ることができるお店で、僕は動物に触るのが好きなのでベタベタしてきました。個人的に印象に残っているのは、ヘビと触れ合えたことです。以前、動物と触れ合うイベントに参加したとき、ヘビのコーナーがあり、首に巻いている人がいたのですが僕は少し怖かったので触れただけでした。しかし、今回は店員さんに勧められ、首に巻いてみました。なんとびっくり、ヘビの質感というか肌触りというか、意外と気持ち良かったです。ヘビは基本的に動きがゆっくりで、なんだか落ち着きました。チャレンジすることの大切さを改めて感じた気がします。この調子で残り半年の研修医生活も頑張っていこうと思います。



※日記の作成日と当ページへの掲載日は異なる場合があります。